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1. СМИ о Таймыре 
 

Итоги прошедшего месяца подвели на расширенной планерке при главе Таймыра 
Глава Таймыра Алексей Членов провел расширенную планерку, на которой были 

подведены итоги прошедшего месяца, а также намечен план работы на ближайшее время. О 
работе отчитались руководители структурных подразделений администраций района и 
города, федеральных и краевых силовых структур и организаций. 

Об оперативной обстановке в городе и районе, а также заседаниях комиссии по 
предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обеспечению пожарной 
безопасности (КЧС), запланированных на сентябрь, доложил заместитель начальника 
управления по делам ГО и ЧС администрации муниципального района Вадим Жигульский. 

Исполняющая обязанности главного врача Таймырской межрайонной больницы Ольга 
Балабанова рассказала о рождаемости, смертности и сезонной заболеваемости на 
территории муниципального района: «За август родилось 16 ребятишек: 11 мальчиков и пять 
девочек, за аналогичный период прошлого года родилось трое детей. Младенческая и 
детская смертность не зарегистрирована, всего умерших 13 человек: пять сельских жителей, 
восемь - городских. По заболеваемости в августе зарегистрировано 38 случаев 
инфекционных и паразитарных заболеваний, из них 15 случаев – дети до 17 лет. Общая 
инфекционная заболеваемость продолжает снижаться по сравнению с зимним периодом». 
Также Ольга Сергеевна озвучила вопрос дефицита медперсонала - врачей, медсестер, 
водителей скорой медицинской помощи. 

О мерах социальной поддержки граждан из числа коренных малочисленных народов, 
ведущих традиционную хозяйственную деятельность – оленеводство, доложил заместитель 
главы муниципального района по делам коренных малочисленных народов и вопросам 
сельского и промыслового хозяйства Николай Маймаго: «В прошлом году мы на 100% 
обеспечивали медицинскими аптечками наших оленеводов, в этом году обеспечили только на 
59% в связи с тем, что изменился механизм предоставления медицинских аптечек, где 
дополнительно включили две закупки (услуги) – это их доставка и хранение». 

Следующим выступил заместитель начальника Таймырского отдела ветеринарии 
Владимир Березовой, он рассказал о ежегодных противоэпизоотических и ветеринарно-
санитарных мероприятиях в оленеводческих стадах на территории муниципального района, 
отметив, что все плановые мероприятия проходят в штатном режиме. 

С вопросом о вывозе крупногабаритного и строительного мусора обратился глава 
Таймыра Алексей Членов к исполняющему обязанности главы города Дудинки Андрею 
Санникову. «РостТех» разграничивает виды мусора: крупногабаритный мусор он вывозит сам, 
а строительный (бетон, штукатурка, кирпич) – это не в его полномочиях. Сейчас мы 
прорабатываем вопрос о заключении контракта об установке в нескольких местах города 
площадок для складирования строительного мусора», - пояснил Андрей Валерьевич. 

По всем поднятым на планерке вопросам главой муниципального района были даны 
протокольные поручения. 

«Таймыр» 
 

Северяне-участники СВО проходят реабилитацию на Таймыре 
Северяне, которые вернулись из зоны СВО, проходят реабилитацию на Таймыре. Бойцы 

вместе с родственниками и близкими приехали в Дудинку. Здесь они посетили музеи, прошли 
древний обряд очищения и встретились с волонтёрами, которые сейчас помогают фронту. 

Станислав — единственный доброволец из Норильска. На гражданке оставил свой 
бизнес и ушёл воевать в зону СВО. Отсюда и позывной «Псих». Получил травму колена, 
вернулся на восстановление. Здесь проходит курсы по тактической медицине. Скоро 
планирует вернуться в строй. В Дудинке встретился с волонтёрами «Таймыр — воинам 
Донбасса». Дал несколько практических советов, как сделать обмундирование более 
функциональным. 
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Позывной «Псих», боец СВО: «Обязательно нужно такие встречи 
проводить. Я хочу выразить благодарность волонтёрам. Мы делаем половину победы, а 
вторую половину делают они. Без их помощи это только 50 процентов дела. Они же 
закрывают наши спины. Мы им очень благодарны за это». 

На Таймыре реабилитацию проходят несколько бойцов СВО. Целую неделю они 
находились на плато Путорана, провели время на берегу озера Лама: отдыхали морально и 
физически, прошли курс лечения. И очень важно, что в кругу родных и близких. 

Мария, дочь бойца СВО: «Это интересно и желанно. Мы долго не виделись, и вот сейчас 
навёрстывать это вместе с такими общими воспоминаниями очень приятно». 

Анна, жена бойца СВО: «Очень познавательно. Я чем-то могу помочь. Это моральная 
выдержка. Это помощь людям. Это очень интересно и классно». 

Культурная часть программы реабилитации тоже насыщенная. В Дудинке участники СВО 
посетили Таймырскую Ойкумену: в долганском балтысахе и в эвенкийском чуме 
познакомились с бытом и обычаями коренных этносов, прошли обряды очищения. 

Любовь Толкачёва, волонтёр: «Дудинка — это просто отдельное государство. Такую 
встречу, как в Дудинке, я нигде не видела. Народ очень открытый. Наши волонтёры «Таймыр 
— воинам Донбасса» встретили, такой шикарный стол нам накрыли». 

Такой формат реабилитации с родными и близкими, встречи и беседы за чашкой чая 
очень полезны и нужны, отмечают военнослужащие. 

Позывной «Ветка», боец СВО: «Обязательно. Это вообще отлично. Особенно когда 
общаешься с другими людьми. Вроде ты где-то там маскировочную сетку получил, где-то 
какую-то гуманитарку. А тут оказывается, это девушка плела, которая рядом с тобой сидит». 

Волонтёры уже планируют очередной курс реабилитации для участников специальной 
военной операции на 2025 год. Места проведения — плато Путорана и Дагестан. В Дудинке 
сейчас составляют свой список бойцов СВО и их семей, которым требуется подобная помощь 
и поддержка. 

Вести-Красноярск 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
В воскресенье в Дудинке пройдут довыборы депутатов в городской Совет 

Восьмого сентября с 08:00 до 20:00 состоятся повторные выборы депутатов в 
Дудинский городской Совет депутатов пятого созыва по одномандатным округам № 1, № 9 и 
№ 13. Голосование пройдет на избирательных участках № 2202, № 2204, № 2207. 
 В Дудинской гимназии, на участке № 2204, выбрать своего кандидата смогут горожане, 
проживающие в границах Дудинского одномандатного избирательного округа № 1, 
зарегистрированные в домах: № 1, 3, 3а, 3б, 5а и 7а на улице Матросова, № 5а, 11, 11а, 12 на 
улице Островского и №№ 17, 17а, 19 на улице Спортивная. 

Граждане, прописанные в домах № 13 на улице Щорса, № 15а, 17, 18/1, 18/2, 19, 20/1, 
20/2 на улице Островского и дома № 3 на улице Спортивная голосуют на избирательном 
участке № 2202 в пятой школе. 
 На территории участка № 2207, находящегося в седьмой школе, голосуют дудинцы, 
прописанные в домах № 17 Б на улице Щорса, № 11 и № 13 на улице Дудинская. 
 
В Дудинке открыли памятник полярному исследователю 

Четвертого сентября в рекреационной зоне Таймырского краеведческого музея «Коч» 
состоялось торжественное открытие памятника-гурия русскому полярному исследователю, 
руководителю Ленско-Енисейского отряда Великой Северной экспедиции Харитону Лаптеву. 
Гостями мероприятия стали жители и гости города, среди которых члены Русского 
географического общества, участники исторического клуба музея «Север помнит», 
юнармейцы, работники сферы культуры и образования, представители власти. 

Присутствующих приветствовали заместитель главы Таймырского муниципального 
района по социальной политике Татьяна Друппова, исполняющий обязанности главы города 
Дудинки Андрей Санников, главный специалист управления благотворительной деятельности 
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и развития корпоративных сообществ компании «Норникель» Татьяна Дьякова и 
директор Таймырского музея Эмилия Стамбровская. 

В приветственной речи исполняющий обязанности главы города Дудинки Андрей 
Санников поблагодарил музейных работников за проделанную работу. Отметив вклад 
Харитона Лаптева в исследование Арктики, Андрей Валерьевич подчеркнул, что молодежь 
должна брать пример с таких выдающихся личностей. 

Далее состоялся торжественный момент — церемония перерезания красной ленты, 
участие в которой принимали почетные гости, включая представителей исторического клуба. 
Открытие памятника сопровождала творческая программа, участие в которой приняли 
дудинские артисты Ильяс Ибрагимов, Сергей Сигуней и Юлия Бессонова. 

 
Дудинцев приглашают поддержать таймырские поселки 

Министерство цифрового развития, связи и массовых коммуникаций Российской 
Федерации совместно с оператором связи ПАО «Ростелеком» реализуется федеральный 
проект «Устранение цифрового неравенства». В рамках проекта в населенных пунктах с 
численностью населения от 100 до 500 человек устанавливаются средства связи для 
оказания услуг подвижной радиотелефонной связи стандарта 4G. 

В 2023 году в рамках программы сотовая связь заработала в поселках Байкаловск и 
Усть-Авам. До конца 2024 сотовая связь придет в Воронцово, Хантайское Озеро, Катырык и 
Диксон. 

На сегодняшний день на Таймыре осталось 3 населенных пункта, не охваченных 
услугами сотовой связи и попадающих по условиям в федеральную программу, — Жданиха, 
Новая, Попигай. 

Для того, чтобы они попали в программу на 2025 год необходимо поддержать 
населенные пункты, проголосовав до 17.11.2024 года на портале государственных и 
муниципальных услуг по ссылке: www.gosuslugi.ru/inet или направив письмо в адрес 
Минцифры РФ через почтовое отделение, указав ФИО, адрес постоянной регистрации и 
населенный пункт, где нужен обильный Интернет. Участие в онлайн-голосовании могут 
принять граждане старше 18 лет с подтвержденной учетной записью на портале госуслуг. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
Норильский и Кольский дивизионы "Норникеля" объединят в Заполярный дивизион 

"Норникель" меняет модель управления компанией, Норильский и Кольский дивизионы 
объединятся в Заполярный дивизион, который возглавит старший вице-президент - 
операционный директор "Норникеля" Александр Попов. Об этом говорится в сообщении 
компании. 

"Две ключевые производственные площадки - Норильский и Кольский дивизионы - 
объединяются в Заполярный дивизион, что позволит создать плоскую структуру управления, 
в которой решения будут приниматься оперативнее. Новый дивизион возглавит Александр 
Попов в должности старшего вице-президента - операционного директора", - говорится в 
сообщении. 
 Николай Уткин, ранее занимавший должность старшего вице-президента - 
руководителя Норильского дивизиона, станет первым вице-президентом - руководителем 
блока по взаимодействию с органами власти, добавили в компании. 

Кроме того, Александр Леонов станет заместителем Попова в объединенном 
дивизионе и продолжит руководить Кольской ГМК, сообщили в компании. 

В "Норникеле" добавили, что помимо Заполярного, в структуре "Норникеля" 
сохраняются еще три дивизиона. "Забайкальский дивизион возглавит Михаил Сальков. 
Главой Энергетического дивизиона останется Евгений Федоров. Сбытовым дивизионом 
продолжит руководить Антон Берлин", - добавили в компании. Также Сергей Малышев станет 
первым вице-президентом - финансовым директором "Норникеля", а вице-президент по 
экологии и промышленной безопасности Станислав Селезнев - куратором функции 
устойчивого развития в компании. 
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В компании отметили, что цель изменений - рост операционной 
эффективности. "Такой шаг продиктован рядом серьезных внешних вызовов. Среди них: 
падение цен на металлы, ограничение доступа к рынкам, рост стоимости и снижение 
доступности оборудования и технологий, затруднение с международными платежами, 
дефицит кадров, и многое другое", - рассказали в компании. 
 Президент "Норникеля" Владимир Потанин констатировал, что вызовы, стоящие перед 
"Норникелем", - беспрецедентны. "Преодолеть их можно только используя кардинальные 
методы. Нам нужно максимально ускорить все внутренние процессы, снять организационные 
барьеры и обеспечить существенное повышение производственной эффективности и 
финансовой устойчивости", - сказал он. 

ТАСС 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

В Красноярске началась проходка тоннеля метро 
В Красноярске продолжается строительство первой линии метротрамвая. Ход 

реализации масштабного проекта проверил губернатор края Михаил Котюков. 
Сегодня начался основной этап - проходка тоннеля. К работам приступили специалисты 

группы компаний "Бамтоннельстрой-Мост". Это субподрядная организация (генподрядчик - ГК 
"Моспроект-3"). На месте будущей станции "Улица Шахтёров" был запущен 
механизированный тоннелепроходческий комплекс "Екатерина". Ему предстоит проложить 
путь до Карла Маркса. Расстояние составляет более 3 километров. Одновременно с рытьём 
тоннеля будет выполняться монтаж железобетонных сегментов постоянной обделки. 

"Следом за "Екатериной" на том же маршруте начнёт работу комплекс "Соломея", 
который пройдёт левый перегонный тоннель", - сообщил Константин Пономаренко, 
руководитель обособленного подразделения "Красноярск" АО "Бамтоннельстрой-Мост". 

Всего в ходе строительства красноярского метро будет задействовано 6 
тоннелепроходческих комплексов. 

"Группой компаний "Моспроект-3" разработан комплекс инженерных решений для 
возведения первой линии красноярского метротрамвая. На текущий момент получено 10 
положительных заключений государственной экспертизы. Это позволило приступить к 
активным строительно-монтажным работам", - сообщил генеральный директор холдинга 
Константин Матвеев. 

Также работы идут на стройплощадке будущей станции "Площадь Революции". 
Губернатору доложили о подготовке к строительству котлована. В настоящий момент здесь 
выполняется бурение. Кроме того, на площадку вышли археологи для проведения изысканий 
на перекрытой части улицы Карла Маркса. 

Напомним, что метро обещают открыть в 2026 году. 
«Красноярский рабочий» 

 
5. СМИ о России 

 
Путин: священный долг РФ выбросить ВСУ со своей территории 

Защита приграничных регионов России от атак украинских войск – священный долг для 
Вооруженных сил РФ, заявил президент страны Владимир Путин на пленарной сессии 
Восточного экономического форума – 2024. 

Глава государства отметил, что прежде всего необходимо думать о людях, которые 
проходят через серьезные испытания и страдают от террористических актов боевиков 
киевского режима. 

"Священный долг вооруженных сил – сделать все для того, чтобы выбросить противника 
с этих территорий и надежно защитить наших граждан", – отметил лидер России. 

Президент подчеркнул, что вся страна должна делать все для того, чтобы поддержать 
людей из российских приграничных районов. 
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Кроме того, Владимир Путин в ходе выступления на ВЭФ заявил, что киевский 
режим атакой на Курскую область хотел заставить Россию суетиться и нервничать. Целью 
атаки украинских войск на Курскую область было желание заставить Вооруженные силы РФ 
перебросить свои войска с Донбасса, пояснил он. 

Вести 
 

Президент РФ. На развитие дальневосточных и арктических городов дополнительно 
направят 100 млрд руб., а опыт мастер-планов будет масштабирован на всю страну 

Президент Владимир Путин заявил, что для реализации мастер-планов развития 
дальневосточных и арктических городов с 2025 по 2030 годы будет выделено дополнительно 
100 млрд руб. По его словам, на эти цели уже выделено 30 млрд руб. Он подчеркнул, что 
опыт мастер-планов в дальнейшем будет масштабирован на всю страну, включая опорные 
города. 

«Мы будем каждый год отслеживать динамику дальневосточных мастер-планов, 
отмечать лучшие региональные команды и федеральные ведомства, чтобы оставшиеся 
коллеги брали с них пример, перенимали передовой опыт»,— сказал Владимир Путин в ходе 
выступления на пленарной сессии Восточного экономического форума. 

Президент сообщил, что мастер-планы для 22 административных центров и 
агломераций Дальнего Востока уже были утверждены. Он уточнил, что до 2030 года 
подобные стратегические документы подготовят для 200 населенных пунктов в России. «То 
есть мы будем масштабировать 22 населенных пункта сегодня на Дальнем Востоке — 200 по 
всей стране, включая опорные города, которые вносят вклад в укрепление технологического 
суверенитета России»,— добавил он. 

В том числе, по словам Путина, с 2025 года мастер-план развития будет окончательно 
подготовлен для проектируемого города-спутника Владивостока. Такой документ объединит 
«в одну линию развития агломерацию: Владивосток, Артем и Надеждинский район», 
рассказал президент. 

По словам главы государства, «новизна» дальневосточных мастер-планов заключается в 
том, что они будут совмещать «и пространственное развитие, и экономическое развитие». 
«Ведь и на Дальнем Востоке, и в Сибири в советское время как строилась работа: строили 
предприятие, а рядом бараки. Вот и вся недолгая, что называется. ... Предприятие, а рядом 
что-то, где могли бы жить люди. А уже потом, когда люди начинали жить в этих условиях, 
думали, что бы сделать, чтобы эта жизнь была человеческой»,— сказал Путин. По его 
словам, современный подход заключается в том, чтобы параллельно делать и то, и другое. 

Президент Владимир Путин также заявил, что нужно «поставить точку» и сохранить 
ставку 2% по дальневосточной и арктической ипотеке. Кроме того, глава государства поручил 
задним числом, с 1 июля, поднять до 1 млн руб. выплату на погашение ипотеки многодетным 
в дальневосточных регионах с низкой рождаемостью. 

«Знаю, что в правительстве были дискуссии относительно условий такой ипотеки в 
дальнейшем, предлагаю здесь поставить точку: сохранить ставку по дальневосточной и 
арктической ипотекам неизменной, а именно 2% годовых»,— сказал Путин на Восточном 
экономическом форуме. 

Президент рассказал, что за последние пять лет объем ежегодно построенного жилья на 
Дальнем Востоке вырос примерно в два раза. По итогам 2024 года ожидается ввод 5,6 млн кв.  

Газета "Коммерсант" 
 

Песков выступил за полную свободу информации, но не в условиях войны 
Пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков уверен в необходимости цензуры в 

нынешних военных условиях, хотя является сторонником полной свободы слова. 
"Я считаю, что ограничивать информацию нельзя", - заявил представитель Кремля в 

интервью ТАСС. "Если выйти из этого периода острого воспаления, то, конечно, все-таки 
должна быть свобода информации", - подчеркнул он. 
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"В состоянии войны, в котором мы находимся, ограничения оправданы, как и 
цензура оправдана, что греха таить. Мы в состоянии войны. Но, когда война закончится, а 
любая война заканчивается миром, то должна быть полная свобода информации", - пояснил 
Песков. 

Не уподобляться Западу 
"В наше время, когда мы вышли на уровень критической конфронтации России со 

странами коллективного Запада, к сожалению, даже самые уважаемые международные 
средства массовой информации зачастую не гнушаются говорить неправду. Это плохо. В 
этом плане им уподобляться никак нельзя", - считает представитель Кремля. 

Для примера он привел ТАСС: "ТАСС должен держать свою марку СМИ, которое говорит 
правду, говорит правду аргументированно, и несет ее и у себя в стране, и за рубежом". 

О работе СМИ 
Представитель Кремля обратил внимание на постоянное развитие информационных 

технологий, которые "сейчас кардинальным образом отличаются от тех технологий, которые 
были в начале прошлого века". "Но суть работы любого средства массовой информации одна 
- это доводить до граждан своей страны и до граждан и правительств других стран суть 
происходящего, позицию руководства, позицию политических партий, рассказывать об 
экономических процессах", - добавил он. 

По мнению пресс-секретаря президента, между СМИ существует "очень сильная 
конкуренция". "Средства доставки информации обеспечивают, наверное, 100%-ную 
глобализацию всех процессов. И даже у нас в стране с нашими СМИ конкурируют 
международные СМИ, потому что они имеют возможность доводить до наших граждан 
информацию", - пояснил он. "Здесь нельзя топтаться на месте, здесь нельзя допускать 
технологическое отставание, контентное отставание. Поэтому условия для работы очень 
жесткие", - предупредил Песков. 

ТАСС 
 

В Минтруде заявили о росте числа россиян старше трудоспособного возраста 
Численность россиян старше трудоспособного возраста к 2046 году увеличится на 2,8 

миллиона, рассказала Ольга Баталина, первый заместитель министра труда и социальной 
защиты России в ходе Восточного экономического форума. 

"(Есть - прим. ред.) вызов старения населения. Он тоже одновременно будет нарастать. 
У нас численность граждан старше трудоспособного возраста будет расти и к 2030 году их 
станет больше на почти 2 миллиона человек", - подчеркнула специалист в рамках сессии 
"Дальний Восток - дело семейное" на ВЭФ. 

Она также уточнила, что при этом наблюдается сокращение числа российских граждан 
трудоспособного возраста.  

ПРАЙМ 
 

Герман Греф о состоянии российской экономики: пик перегрева пройден 
В рамках Восточного экономического форума во Владивостоке президент и 

председатель правления Сбербанка Герман Греф подробно рассказал о текущем состоянии 
российской экономики. Его выступления и заявления на полях форума дали четкое 
представление о том, с какими вызовами сталкивается страна и как они могут повлиять на 
будущее крупнейшего банка России. 

По последним опросам Центробанка, бизнес-климат стабилизировался летом, а 
загрузка производственных мощностей остается на одном уровне третий месяц подряд. 
Герман Греф отметил, что перегрев экономики сохраняется, но его динамика 
стабилизировалась. Уровень безработицы низкий, около 2%, что является историческим 
минимумом. Тем не менее, экономику еще нельзя считать полностью стабилизировавшейся, 
хотя наблюдается отсутствие дальнейшего роста ключевых экономических показателей. 
Инфляционные ожидания остаются высокими. 
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"Перегрев, как таковой, сохраняется, но динамика его сейчас стабилизировалась", - 
заявил он. 
 Тем не менее, несмотря на замедление роста некоторых экономических показателей, 
инфляционные ожидания среди населения и бизнеса остаются на повышенном уровне. Греф 
выразил надежду, что в сентябре удастся достичь нулевого роста цен или даже их снижения, 
однако отметил, что пока рано говорить о переходе к снижению процентных ставок. 

Что касается ипотеки, Греф прогнозирует, что ситуация стабилизируется через 1,5–2 
года. В этом году ожидается снижение выдачи ипотечных кредитов на 40% по сравнению с 
прошлым годом, но объем будет выше, чем в 2021 году до введения стимулирующих мер. 
 По его словам, на рынке жилья наблюдаются проблемы с ценами, особенно в 
сегментах люксового и самого дешевого жилья. В сегменте «комфорт» и «комфорт +» спрос и 
продажи упали, что может привести к коррекции цен. 

В июле спад по некоторым видам ипотеки составил более 90%, что Греф назвал 
"провальным месяцем". Тем не менее, он выразил осторожный оптимизм, отметив, что в 
августе ситуация начала стабилизироваться. Он ожидает, что в ближайшие месяцы выдача 
ипотеки вернется к уровням 2021 года, что можно считать нормой. 
 Греф отметил, что цены будут выравниваться в первую очередь в Москве, а в регионах 
с отложенным спросом ситуация менее проблемная. 

Серьезным вызовом для Сбербанка станет повышение налогов, которое вступит в силу 
с 2025 года. Правительство РФ одобрило изменения налоговой системы, которые включают 
увеличение налога на прибыль, введение прогрессивной шкалы НДФЛ и корректировку 
упрощенной системы налогообложения для малого бизнеса. Эти меры направлены на 
повышение фискальной нагрузки на бизнес и обеспеченных граждан. 
 Герман Греф отметил, что для Сбербанка, как компании, которая платит самый 
большой налог на прибыль в стране, повышение налогов на 5% окажет значительное влияние 
на финансовые результаты. 

Особое внимание Греф уделил тому, что банки оказались исключены из федерального 
инвестиционного вычета по налогу, что снижает возможности для их дальнейшего развития. 
Он выразил сожаление, что эта мера не коснулась банков, несмотря на их активную 
инвестиционную деятельность. 
 Повышение налога на доходы физических лиц, по мнению Грефа, создаст 
дополнительные трудности для бизнеса, особенно в секторах, где труд является значимой 
составляющей, например, в IT-отрасли. Он подчеркнул, что в этих секторах рост заработных 
плат уже сейчас достаточно высок, и новое налоговое бремя может усугубить ситуацию. 

В заключение Греф отметил, что повышение налогов неизбежно приведет к снижению 
маржинальности Сбербанка в 2025 году. Тем не менее, он выразил уверенность, что банк 
сможет пережить этот период, несмотря на все сложности. 
 Выступление Германа Грефа на Восточном экономическом форуме дало четкое 
понимание того, какие вызовы стоят перед российской экономикой и Сбербанком в частности. 
Однако, несмотря на все трудности, Греф выражает осторожный оптимизм, полагая, что 
стабилизация возможна, пусть и не сразу. 

МК 
 

6. Разное 
 
Новый вектор у чужан 

"Киргизы - первый пошел!" Власти Бишкека объявили о нежелательности поездок в РФ. 
В связи с принятыми драконовскими мерами. 

Все конечно в курсе, что после трагедии в Крокусе началось жесткое закручивание гаек 
в отношении южных гостей. 
 Самые большие проблемы возникли на границе. Элементарно перестали пропускать. 
Подолгу проверяют каждую личность. И если что-то не понравится - заворачивают. Если он 
уже был раньше в России, достаточно штрафа за переход в неположенном месте. А если не 
был, достаточно того что.. лицо не понравилось. 
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По этому поводу было массовое неудовольствие от соседей. Российский МИД 
всем терпеливо объяснял, что все в порядке, данные меры лишь временные, мы никому не 
желаем зла. И тогда уже с нашей стороны началось "недоумение". То есть как? Опять всё 
будет по-старому? 

Но судя по всему, тревоги были напрасны. Ужесточение политики в отношении 
мигрантов продолжается, становясь долговременным вектором. 
 Вводятся все новые и новые локальные ограничения. А в Думе на выходе целый ряд 
соответствующих законов. И все - в одну калитку. Сильнейшим раздражителем стал 
готовящийся закон о дактилоскопии. 

На данный момент процедура уже имеет место. Однако "в облегченном варианте". 
Дактилоскопируют не на границе. а месту прибытия-регистрации. В течение месяца. А если 
приехали не для работы, а по иным надобностям - три месяца дадено. 
 Многие чужане элементарно "забывают" пройти процедуру. Нарушают закон, их 
принудительно высылают, а они .. снова возвращаются! Достаточно изменить одну буковку в 
ФИО. И опять по новой. Теперь эту фишку перекроют. Снимать биометрию будут прямо на 
границе. 

Именно этот законопроект стал последней каплей для Бишкека. Там посчитали, что 
нельзя унижаться. И объявили своим гражданам о нежелательности поездок в Россию. 
 - Решение МИДа связано с режимом усиленного контроля пропуска через 
государственную границу РФ и введением дополнительных мер безопасности. В случае 
необходимости граждане Киргизии могут обратиться за помощью в посольство республики в 
России. 

Вот такие дела. Как говорится - "Первый пошел!". Несомненно, что сие событие стало 
итогом непростого и очень тернистого пути. И возможно, вслед за первой ласточкой 
последуют аналогичные заявления и от других южных соседей. - Посмотрим.. 
     - «Если человек приезжает к нам на сезонную работу, какого черта он тащит свою 
семью?». Так Медведев высказался о мигрантах, которые приезжают в Россию с 
родственниками. 

- «Нужно постепенно без хамства, но заставить их выучить язык. Невозможно, когда 
ребенок приходит, а в некоторых случаях, вы сами знаете, в классах три четверти людей, 
первоклассники не говорят по-русски, надо постепенно, все-таки заставлять это учить, а кто 
не учит, не пускать», — заявил Медведев. 

Конт 
 

Кошачий суд. Почему жизнь ребёнка с хвостом всегда будет тяжёлой 
Одна маленькая девочка схлопотала порцию общественного порицания, выйдя на 

сцену в городе Надым во время концерта певицы Mia Boyka. Вышла и призналась, что она — 
квадробер. Это такие люди, которые ходят в масках животных и хвостики себе на веревочках 
привешивают. Чем они отличаются от фурри — бог его знает, классификацией подростковых 
игр пусть специалисты занимаются. 

Певице квадроберы, очевидно, не нравятся, поэтому девочка выслушала публичную 
нотацию, взгрустнула и даже немного поплакала. Разные другие артисты и развлекатели 
народа записали ролики в ее поддержку, а мама подала в суд за прилюдное оскорбление. Вот 
и вся простая история. Поднимающая, однако, сложные темы. 

И главная из них — до чего все нежные стали! Косо не посмотри, сквозь зубы слово не 
процеди, идентичность не задень, замечание по работе не сделай, не критикуй, не советуй, 
не лезь… Короче, дай замкнуться человеку в своем коконе и пребывать в святой 
уверенности, что он имеет право жить как хочет, не оглядываясь на мнение окружающих. 

Это девочка, что ли, виновата в том, что огребла порцию ненависти от певицы и 
зрителей? Нет, она же просто играющий ребенок, просто в силу возраста не понимающий, что 
ее демонстративные и яркие увлечения могут быть причиной как позитивного, так и 
негативного внимания. 
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Виноваты ее родители, которые не только не рассказывают ребенку о возможных 
последствиях, но и искренне не понимают — разве могут таковые вообще наступить? Могут, 
родительница, могут. А всё, что может случиться, обязательно случится, закон Мерфи. 
общество 

Происходило подобное всегда и везде — стиляги были биты дружинниками-
комсомольцами, металлисты получали по голове от люберов, даже фанаты Тани Овсиенко, 
бывало, огребали люлей от поклонников Алёны Апиной. Всё яркое, что может кому-то не 
понравиться, рано или поздно приведет к стычке. 

И хорошо, если стычка закончится классическим лайтовым мордобоем или осмеянием, 
а не вырванным клоком волос и серьезными травмами. Или каким-нибудь снятием скальпа, 
как случилось в прошлом году в Подмосковье с юношей, покрасившим волосы «не в тот» 
цвет. 

Каждое развлечение должно быть уместным и локализованным в пределах круга 
единомышленников. Хочешь быть эльфом — будь им, но в лесу на фестивале. 
Театральщину, к которой относится и квадробинг, совершенно не обязательно нести в массы. 

Ходить в сценическом образе и пиджаке с перьями по метро может только Киркоров. 
Потому что он, во-первых, если там и ходит раз в пятилетку, то не один, а во-вторых — 
здоровый лось, сам кому хочешь наваляет. 

Вот когда родители детей своих приучают к закрытому дружелюбному мирку, где 
розовые единороги какают зефирками, — они о чём вообще думают? Явно не о том, что рано 
или поздно границы этого мирка естественным образом раздвинутся и за его пределами 
ребенка будут ждать злые сверстники и не менее злые чужие дяди и тети. 
общество 

Особое умиление вызывают последующие действия мамаши. Подумав немного, она 
подала в суд. Дескать, кровинушку ее обидели, она теперь не ест, не спит и на всю жизнь 
травмирована. Это ровно тот случай, когда обидевшийся не знает, что он обиделся, пока ему 
остальные об этом не расскажут. 

Вот чего мамаша хочет добиться? Не понравилось что-то ребенку, расстроился, дай 
ему конфетку и расскажи, что тетя злая, — всё, инцидент исчерпан. Но нет, нужно 
педалировать историю, провоцировать всё новые и новые ее витки, чтобы ребенок уже ни на 
минуту не смог забыть о том, что он обижен, а весь мир ему что-то должен. 

Возникает стойкое впечатление, что родительница отрабатывает на девочке свои 
комплексы — ровно то, с чего мы и начали. Налажал — не смейте делать мне замечания, 
напакостил — не смейте меня отчитывать, мучил соседского кота — не смейте на меня орать. 
Я же личность, меня это травмирует! 
 Неужели она так и проживает свою жизнь, с такими установками? А теперь, не сумев 
реализовать тайные хотелки, использует удобный случай, отыгрываясь на ребенке и 
постоянно напоминая ей, что она должна на всё обижаться? Не было шанса поскандалить из-
за себя — поскандалю из-за дочки. Так, что ли? 

Это же в принципе большая проблема многих современников — неумение переносить 
критику ни в каком виде. Один мой коллега на замечания о халтурно сделанной работе 
постоянно дуется: вы негативите, у меня после этого руки опускаются. Так подними их, 
едрена вошь, утри сопли и иди работай! 

А ученики в школах, на которых и наорать-то не имеют права, культивируя тем самым 
распущенность и безнаказанность? Это всё — вещи одного порядка, одного корня. 
 Не умеешь жить в коллективе — назад к маме, в спаленку с обоями в цветочек. Мир 
вообще несправедлив, в нем всё решают не так, как тебе хочется. И на каждом шагу орут, 
ругаются, пихают, злословят и всячески унижают человеческое достоинство. Обращать 
внимание на каждого, реагировать, умываться слезами — это ж с ума сойдешь. 

Разъяснять подобные вещи ребенку — пустое занятие, он всё равно не поймет. 
Воспитание должно быть предметным: приклей свой хвостик на даче или на детском 
празднике, где все такие же. В нашем детстве это называлось маскарадом. А вот в магазин за 
хлебом в таком виде не ходи — засмеют. 
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 Увы, жить без оглядки на общество невозможно. Хочешь не оглядываться, не 
слушать, не видеть — живи в тайге, а не выставляй напоказ то, что может быть не принято 
остальными. Потому что иногда и схлопотать можно. 

ИА Регнум 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 06.09.2024 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 89,70 ▲ 0, 78 

EUR 99,19 ▲ 1, 12 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 
 
 


